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１．市政運営の基本的な

考え方

１．４期目における市政運営につ

いて

１．４期目における市政運営の舵取りをするにあたり、現状認識と今

後の方向性について市長の考えを伺います。また、新たな目標とす

る政策「イレブン・プラス・ワン」についても伺います。

２．滝川駅周辺の環境整備及び公

共施設の再編について

１．本市の玄関口である滝川駅周辺の環境整備、文化施設の整備を含

めた公共施設の再編などの取組みを進め、新たな都市機能の形成や

賑わいの創出を図るとありますが、まず、賑わいを創出するために

は人が集まる仕組みを考えなければならないと思います。そのため

には、例えば様々な文化団体や、幼児から高齢者までが集う旧文化

センター機能を有するホール付きの複合施設を駅前に建設するべ

きだと思いますが、市長の見解を伺います。

２．安心して子どもを育

み、学び、笑顔あふれ

るまち

１．産後ケア事業及び不妊治療支

援について

１．出産後の母子に対し、専門職による育児の相談や必要な心身のケ

ア、サポートを受けられる宿泊型・通所型の産後ケア事業によるき

め細かい支援を実施するとありますが、専門職の配置体制、実施場

所、対応時間など具体的な構想について伺います。

また、これまでの不妊治療支援は市民に対するＰＲ不足と使い勝

手の悪さで不評でした。対象要件である所得制限を撤廃すること

で、どの程度の効果を想定しているのかを伺います。

２．学校給食費のさらなる公費負

担について

１．本市においては、子育て世帯への経済的支援を図るため、学校給

食に係る食材費上昇分について４月から公費負担していますが、歯

止めの利かない物価上昇に鑑み、もう一歩踏み込んだ給食費の公費

負担の実施を英断することを期待してやみません。市長の見解を伺

います。
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３．国際交流、国際教育事業の推

進について

１．国際田園都市を標榜する本市においては、これまで姉妹都市であ

る米国スプリングフィールド市や、協力関係にあるロングメドー町

などと交流事業を展開し、中高生の英語能力向上と人種や国籍を超

えた親睦を図ってきており、この事業は未来を担う子供たちのため

にも是非とも継続すべきであると思います。このたび、新たにロン

グメドー町との姉妹都市提携に向けて準備するとありますが、市長

自ら出向き首長同士が都市間提携を結ぶことで、両自治体にどのよ

うな効果が出ると考えているのか、また提携後の具体的な交流内容

について伺います。

４．国学院大学との連携につい

て

１．新規に創設された国学院大学観光まちづくり学部と本市との連携

は、これからの外客誘致施策や大学との関係性にとって重要な事案

であると考えます。本市のフィールド活用に向けて具体的な提案を

していくとありますが、その連携内容について伺います。

２．国学院大学北海道短期大学部卒業生の地元定着に向けて短大部は

新たな就職対策の取組みをするようですが、本市としては卒業生の

地元定着についてどのような施策を考えているのかを伺います。

３．健康で、優しく、安

全に暮らせるまち

１．市立病院の看護師確保及び離

職防止について

１．修学資金貸付事業や院内保育所定員拡充事業の継続はもとより、

滝川市立高等看護学院からの就労促進も期待でき、安心安全な医療

サービス提供に努めていただけるのは心強い限りでありますが、看

護師の人材確保と離職防止の問題は看護師だけの問題ではなく、市

立病院全職員に関わる問題であります。市立病院全体でこの二つの

問題についてどのような対策を立て、実施していくのかを伺いま

す。
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２．生活支援コーディネーターに

ついて

１．今年度地域おこし協力隊員を募集して、生活支援コーディネータ

ーとしての活動を役割として、高齢者の生活支援体制の充実を図る

とありますが、単に労働力増を図るのみで既存の施策事業に変化が

ないのでは意味がないと危惧しています。協力隊員を入れることに

よる新規施策を用意しているのかを伺います。

３．市民活動の推進について １．主体的な市民活動はまちの活性化の原動力となることから、活動

分野の枠を超えた意見交換会を開催し、団体などとのネットワーク

づくりを推進しながら、市民活動の活性化を目指すとありますが、

実施時期・回数、対象範囲（団体）などの概要について伺います。

４．元気で魅力ある産業

と、人が集うまち

１．市内商工業者に対する支援に

ついて

１．ポストコロナの新たな取組みとして、創業や新分野進出等に対す

る支援策を表明していますが、数年にわたったコロナ感染症の影響

で疲弊している既存の商工業者は、５類降格後、これまでのような

国の手厚い支援は望まれず、ここからが生き残りを掛けた厳しい戦

いになると思われます。疲弊して体力の落ちた既存の商工業者にこ

そ独自の支援策を作るべきと考えますが、市長の見解を伺います。

２．滝川ふれ愛の里及び池の前水

上公園キャンプ場の運営につ

いて

１．滝川ふれ愛の里及び池の前水上公園キャンプ場は市民の憩いの場

となっており、本市においては両施設の存続は必要であると考えて

います。本年３月の北のたまゆら撤退を受け、本年度、滝川振興公

社が１年間の指定管理を受けて、同施設を管理・運営していますが、

現在までの運営状況と今後の経営体制の方向性について伺います。
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５．都市と農村が調和

し、便利で快適なまち

１．滝川市空家等対策計画につい

て

１．代執行に要した費用の空き家所有者などからの徴収は、かなり困

難であると推察しますが、これまでどのような徴収方法を行ってい

たのか。また、新年度に新たに加わる方法があるのかを伺います。

６．効率的な行財政運営

等

１．ふるさと納税について １．令和４年度のふるさと納税は、寄付額が17億円を超え、本市に

とっては貴重な自主財源の確保となり、多大な成果を収めたものと

思います。令和５年度は、市内事業者との連携による返礼品の充実

やポータルサイトの見直しを図ることはもとより、企業版ふるさと

納税を含む大都市部でのＰＲ活動を市長自らも積極的にすべきだ

と考えますが、市長の見解を伺います。

２．自治体ＤＸについて １．自治体ＤＸの推進の一環である「書かない窓口」の実現運用に向

けて現在どのような状況なのか、また、目標とする実施時期につい

ても伺います。

２．ＥＢＰＭ基礎教育の職員研修の実施とありますが、導入すること

に至った経緯と研修内容について伺います。また、研修後において

どの分野の政策立案に有意性と効果があると考えているのかを伺

います。
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７．学校教育について １．教職員の能力向上について １．「学び続ける教師」育成のための研修実施とありますが、これま

での教職員研修内容との違いについて伺います。

２．不登校児童生徒への支援につ

いて

１．不登校児童生徒の支援としてオンライン型のフリースクールの仕

組み作りとありますが、現在全国的に増えてきたフリースクールに

も様々な種類の形態があります。本市が目指している形態はどのよ

うなものなのかを伺います。また、教育支援センターで実施してい

るふれあいルームとの棲み分けについても伺います。

８．社会教育について １．読書環境の充実について １．読書環境の充実のために、本を提供する施設の拡充を行うとあり

ますが、具体的にどの施設になるのか、また、その施設に拡充する

狙いについて伺います。

２．温水プールについて １．開設が待たれている温水プールについて伺います。現在急ピッチ

で改修作業中と聞いていますが、進捗具合はどのような状況と把握

しているのか、開設時期はいつ頃なのか。また、それまでの学校の

水泳授業の対応についても、どのように考えているのかを伺いま

す。

９


